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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 

Le 8 mai 2020  

CAUSERIE ET INFOS  

On se détend un peu avant de rejoindre le champ de bataille, je vous mets en condition, je suis 
sympa!  

Hier soir j'étais tranquillement en train de fignoler cette causerie, quand j'entends des hurlements 
dehors. C'était mon voisin d'en face qui piquait une crise, il devait être complètement bourré ; 
Imaginez un peu, il n'a pas picolé pendant 40 jours et depuis quelques jours de l'alcool circule 
clandestinement dans le coin, alors il se rattrape !  

Mon nouveau beau-frère m'en a proposé, j'ai refusé poliment. Il me doit une grosse somme 
d'argent qu'il ne veut plus me rembourser, donc je n'ai pas à lui dire merci pour quoi que ce soit, 
c'est un principe, je n'ai rien à lui devoir.  

Et puis je m'en passe très bien. Il me reste un seul vice, la clope, et en ce moment cela me coûte 
très cher. Manger de la viande n'est pas un vice, parce qu'en tant qu'hominien, nous appartenons 
au sous-ordre des mammifères et à l'ordre des mammifères carnivores ; si nous ne l'avions pas 
été carnivores, l'homo sapiens n'existerait pas tout simplement, alors nous faire un procès pous 
cela, c'est vouloir notre mort, décidément, ils sont nombreux en ce moment à la vouloir, mais ils 
n'auront pas notre peau, on se battra jusqu'au bout pour les vaincre.  

La réflexion suivant m'est venu à l'esprit spontanément dans la foulée, la première partie pourrait 
préfigurer l'orientation politique de la Constitution d'une République sociale.  

Nul à titre privé ou collectif n'a le droit de s'accaparer le produit du travail ou le bien d'autrui, qui 
sont un bien commun ou partagé inaliénable, répartis entre tous les membres de la collectivité 
sans distinction de classe sociale en fonction de leurs besoins.  

La propriété privée est abolie ou plutôt elle est répartie sur l'ensemble de la collectivité humaine, 
de telle sorte que personne ne peut l'accaparer au détriment d'autrui ou n'éprouve le besoin de 
nuire à quiconque sous peine de se nuire à lui-même.  

De la même manière, la liberté s'arrête où commence celle d'autrui. Personne ne doit ou ne peut 
empiéter dessus sous peine de se marcher dessus ou d'attenter à ses propres aspirations au bien-
être, à s'épanouir individuellement, à vivre en harmonie et en paix avec les autres, à la liberté.  

Les rapports de dominant à dominé sont proscrits de la société par voie naturelle, dès lors que la 
notion et les moyens d'appropriation et d'exploitation, d'oppression, sont décrétés hors la loi. Donc, 
les institutions du capital ou l'Etat qui servaient dans l'ancien régime à leur fournir un cadre et une 
justification à la fois légitime et juridique, et gravaient dans le marbre l'exploitation de l'homme par 
l'homme pour l'éternité, sont abolies.  

L'émancipation définitive du règne de l'exploitation de l'homme par l'homme qui coïncidera avec la 
fin des inégalités et des injustices sociales, de la société divisée en classes sociales, de la lutte 
des classes qui se poursuivra jusqu'à tant qu'on atteigne cet objectif à l'échelle mondiale. 
(Précisons en exergue, pour peu qu'on parvienne à s'en tenir aux faits, à la réalité.)  
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Une réflexion en appelle une autre.  

C'est précisément sur cette question que nous buttons, nous en tenir aux faits, cette causerie en 
fait la démonstration si nécessaire. C'est ce problème auquel il faut nous attelerpour rassembler 
nos forces, nos bataillons prêts à partir à l'assaut de la citadelle du vieux monde pour terrasser nos 
ennemis...  

Quand ils ont détruit la Syrie notamment, ils ne se sont pas posés de questions d'ordre morale, 
non, ils sont restés sur le plan idéologique, la morale n'étant qu'un levier parmi d'autres pour 
atteindre un objectif, un instrument ou un outil pour façonner la société et le monde à leur image ; 
les oligarques en ont une panoplie à leur service, ils peuvent tout instrumentaliser et instaurer le 
règne du chaos et de la peur à perpétuité. C'est assez terrifiant qu'ils disposent d'un tel pouvoir, 
leur retirer est notre objectif politique. Et on est mal barré pour y parvenir rapidement. A suivre.  

 

pages au format pdf  

On y est :  

- La dictature parfaite serait une dictature qui aurait les apparences de la démocratie: Une prison 
sans murs, dont les prisonniers ne songeraient pas à s’en évader. Un système d’esclavage où, 
grâce à la consommation et au divertissement, les esclaves auraient l’amour de leur servitude. 
Aldous Husley - Le Meilleur des Mondes.  

Ne réclament-ils pas que "l'après" ressemble à l'avant ? C'est vrai qu'on nageait déjà dans le 
bonheur ! Au moins on était plus libre. C'est très relatif en réalité. La prison était un peu plus vaste 
et on ne voulait pas le voir.  

A quoi le combat du mouvement ouvrier tous courants confondus a-t-il été consacré au cours des 
70 dernières années, sinon à l'augmentation du pouvoir d'achat, expression détestable qui 
symbolisait à elle seule l'adaptation à la dictature en place ou à cet esclavage.  

C'est ainsi que le combat pour l'amélioration de la condition ouvrière devait se transformer en son 
contraire, dès lors qu'il était déconnecté du combat pour l'émancipation du capital. N'écoutez pas 
ceux qui prétendent que cela aurait été inévitable ou un moindre mal et qu'on s'en remettra. Quand 
? Un jour. Mais quand? A une date indéterminée, autant dire aux calendes grecques ! En effet, le 
prolétariat américain avant nous ne s'en est jamais remis, quoique nos dirigeants vont avoir de 
plus en plus de mal à avancer ce type d'argument frauduleux tant la société avance vers le 
totalitarisme.  

Les travailleurs n'étant pas prêt pour la révolution socialiste, c'est un euphémisme, au mieux on 
leur tint un discours révolutionnaire coupé de la réalité qu'ils vivaient, de sorte que cela faisait fuir 
les uns, l'immense majorité, ou attirait une infime minorité qui y voyait un moyen de lutter pour 
préserver leurs privilèges ou leur statut, ou encore qui croyaient aux miracles ou se berçaient 
d'illusions en faisant l'impasse sur les conditions à réunir pour voir surgir une révolution, comme si 
elle pouvait s'en passer, on les laissa y croire cyniquement, j'en fis partie à une autre époque, ce 
qui explique pourquoi la plupart ont fini par basculer du réformisme bourgeois vers le corporatisme, 
quand d'autres à la suite de désillusions répétées, de révolutionnaires acharnés, démoralisée ils 
finirent par cesser le combat politique, au pire on leur tint un double discours tout en s'en 
défendant, de sorte que chacun pouvait y trouver son compte ou ce qu'il voulait sans que 
l'incohérence et l'opportunisme de cette démarche n'inquiète personne ou presque.  
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http://www.luttedeclasse.org/dossier53/causerie08_05_2020.pdf�
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Voilà quels genres de militants il reste pratiquement dans les partis dits ouvriers ou de l'avant-
garde, farcis d'illusions, gauchistes à leurs heures, collaborationnistes le reste du temps, quoi 
d'étonnant à ce qu'aujourd'hui ils réclament la poursuite du confinement et que tout le monde porte 
des masques, se faisant ainsi les agents de cette sordide machination tout en se présentant 
comme les champions de la lutte de classe. Quel énorme gâchis !  

Quelle pandémie mondiale ! Cherchez l'imposture.  

Afrique :  

- 1,216 milliard d'habitants  
- 2 000 décès dus au Covid-19.  

Chine :  

- 1,4 milliard d'habitants  
- 5 000 décès dus au Covid-19  

Inde :  

- 1,38 milliard d'habitants  
- 1783 décès dus au Covid-19  

Total :  

- 3,996 milliard d'habitants  
- 8783 décès dus au Covid-19  

C'est l'équivalent du nombre de morts en France toutes causes confondues en 5,5 jours durant 
toute l'année.  

Il y a eu, en 2019 (les chiffres varient d'année en année), 610 000 décès en France. Soit une 
moyenne de 1 670 par jour. (Source : Insee.)  

C'est là que l'on mesure à quel point ceux qui hurlent à la pandémie ou à la catastrophe relèvent 
de la folie ou de la psychiatrie. En politique, on appelle cela des imposteurs, des charlatans.  

Nous ne le répèterons jamais assez, n'oublions pas que tous les acteurs politiques disposaient des 
mêmes informations que nous et même davantage encore, ils n'ont donc absolument aucune 
excuse pour prétexter une méprise ou je ne sais quoi. Non, c'est délibérément ou en toute 
conscience qu'ils ont décidé de nous tromper. Quel sort devrions-nous leur réserver, lorsque le 
soufflé sera retombé ou cette cabale sera éventée ? Le même qu'on réserve aux traîtres.  

Tout s'explique. La tendance générale à la hausse importante des décès depuis 2015 en 
France devrait se poursuivre jusqu'en 2060.  

LVOG - Nos dirigeants n'auraient-ils pas accès aux statistiques de l'Insee ? Pourquoi feignent-ils 
de les ignorer pour hurler au catastrophisme en choeur avec les autorités et l'OMS? Ils en sont 
rendus eux aussi à instrumentaliser des morts, il faut avoir conscience que rien ne les arrête pour 
nous tromper.  

- 606 000 personnes sont décédées en France en 2017, la moitié avait plus de 83 ans », Insee 
Focus n° 128, octobre 2018.  
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Parmi les personnes décédées en 2017, un quart ont plus de 90 ans et la moitié ont plus de 83 
ans  

En 2018, 610 000 personnes sont décédées en France, soit 3 000 de plus qu’en 2017 et 16 000 
de plus qu’en 2016. Le nombre de décès en France n’a jamais été aussi élevé depuis la fin de la 
seconde guerre mondiale.  

Il a tendance à augmenter mécaniquement depuis le début des années 2010, du fait de l’arrivée 
des générations nombreuses du baby boom (nées entre 1946 et 1974) à des âges de forte 
mortalité. En 2004, un point bas avait été atteint avec 519 000 décès, après la forte hausse liée à 
la canicule de 2003.  

L’épidémie de grippe de l’hiver 2018 a été précoce et très longue : elle a débuté début décembre 
2017 et s’est achevée fin mars 2018 [Bernard-Stoecklin S. et al., 2018]. Le niveau particulièrement 
élevé des décès en janvier 2017 n’a toutefois pas été atteint (60 000 décès en janvier 2018 contre 
68 000 en janvier 2017), mais le cumul sur les trois premiers mois de l’année en 2018 (172 000 
décès) dépasse légèrement celui de 2017 (171 000 décès).  

https://www.insee.fr/fr/statistiques/3629105  

https://www.insee.fr/fr/statistiques/4218743?sommaire=4204068  

- A une épidémie de grippe particulièrement meurtrière lors des trois premiers mois de l’année 
2015 – 24 000 décès supplémentaires ont été décomptés au cours de cette période par rapport à 
la même période en 2014...  

Cette stabilité du nombre de décès entre 1946 et 2014 est étonnante. La population a augmenté 
de plus de moitié (passant de 40 à 64 millions) et a vieilli au cours de cette période, ce qui aurait 
dû là aussi entraîner une hausse des décès. Pourquoi cela n’a-t-il pas été le cas ? Le nombre de 
décès va-t-il se maintenir à ce niveau dans les prochaines années ? La forte augmentation de 
2015, qui s’inscrit elle-même dans une tendance à la hausse depuis le creux de 2004, annonce-t-
elle une nouvelle période ?  

L’effet de l’augmentation de la durée de vie  

La première raison expliquant que le nombre de décès n’ait pas augmenté sensiblement entre 
1946 et 2014 est l’allongement de la vie...  

Depuis 1995, les projections de mortalité sont beaucoup plus optimistes et, comme celle de « 
mortalité basse » de 1986, s’appuient sur l’hypothèse de progrès constants [3]. Elles annoncent 
néanmoins une hausse importante des décès à terme en raison de deux phénomènes nouveaux : 
la fin de l’effet des classes creuses nées pendant la Première Guerre mondiale, et l’arrivée des 
baby-boomers aux grands âges.  

Les décès des classes creuses nées pendant la Première Guerre mondiale  

L’arrivée de ces classes creuses aux âges élevés où l’on meurt est l’une des raisons de la baisse 
temporaire des décès à partir du début des années 1980. La courbe est en train de remonter 
lentement au début des années 2000, l’effet des classes creuses étant alors à son maximum, 
lorsque survient la canicule de l’été 2003. Elle entraîne un pic de décès cette année-là, suivie 
d’une baisse sensible en 2004 liée à un « effet de moisson » : des personnes fragiles qui seraient 
mortes en 2004 s’il n’y avait pas eu de canicule, sont mortes plus tôt, en 2003. Il en résulte un 
gonflement des décès de 2003 et une diminution à l’inverse des décès de 2004. (On peut donc 
prévoir une légère baisse des décès en 2021, mais elle peut aussi ne pas se produire. - LVOG)  
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Le nombre de décès va augmenter en écho au baby-boom  

Un autre phénomène de même type a débuté : les générations nombreuses nées pendant le baby-
boom, entre 1946 et 1973, arrivent à leur tour aux âges élevés où l’on meurt, entraînant un effet 
inverse d’augmentation des décès annuels. Ce phénomène est déjà visible sous forme de « vague 
» sur la figure 2 et il va prendre plus d’ampleur dans les prochaines décennies, gonflant le nombre 
annuel de décès le temps que ces générations vieillissent puis disparaissent, les dernières 
générations de baby-boomers devant s’éteindre dans les années 2060. Les projections les plus 
récentes publiées par l’Insee annoncent toutes une hausse des décès jusqu’à près de 770 000 par 
an vers 2050 dans le scénario central [4]. Elles font pourtant l’hypothèse d’une poursuite de 
l’augmentation de l’espérance de vie qui gagne 7,6 ans entre 2007 et 2060 dans ce scénario, 
passant de 80,9 ans à 88,5 ans sexes confondus. Deux hypothèses haute et basse encadrent ce 
scénario central, avec des progrès de l’espérance de vie respectivement inférieurs et supérieurs 
de 2,5 ans à ceux du scénario central. Mais ces variantes ne modifient en rien la tendance 
générale à la hausse importante des décès, n’augmentant ou ne réduisant que de 30 000 les 770 
000 décès annoncés par le scénario central pour 2060.  

Même dans un scénario improbable où des innovations majeures en matière de lutte contre le 
vieillissement biologique permettraient à l’espérance de vie de faire un bond rapide de 10 à 20 
ans, on n’échapperait pas à une forte hausse du nombre de décès quand viendrait le moment de 
la mort pour les baby-boomers, leurs propres décès n’étant alors retardé que d’une à deux 
décennies.  

Résumé.  

La population de la France a augmenté de plus de moitié depuis 70 ans et a vieilli, ce qui aurait dû 
entraîner une hausse du nombre annuel de décès. Deux facteurs expliquent qu’ils se soient 
maintenus à peu près constants au cours de cette période : l’augmentation de la durée de vie et 
l’arrivée aux grands âges des classes creuses nées pendant la Première Guerre mondiale. Leur 
extinction et l’arrivée à ces âges des générations nombreuses du baby-boom vont entraîner une 
hausse des décès dans les prochaines années.  

https://www.ined.fr/fichier/s_rubrique/194/population.societes.2016.531.deces.conjoncture.france.fr
.fr.pdf  

LVOG - C'est simple à comprendre, non ?  

Le professeur Didier Raoult ne parle pas à tort et à travers et moi non plus, je m'en tiens 
strictement aux faits, qui démontrent que la surmortalité depuis 2015 est naturelle ou normale et va 
se poursuivre, car voyez-vous l'homme n'est pas encore devenu immortel !  

De toutes manières, en admettant qu'ils échappent à des virus ou qu'ils demeurent en bonne santé 
jusqu'à un âge très avancé, il arrivera bien un jour où les hommes vont mourir ou doivent mourir 
qu'on le veuille ou non, et ce jour-là un nouveau palier aura été franchi qui se soldera par une 
augmentation considérable de morts (jusqu'à 770.000 par an) durant toute une période et ainsi de 
suite ou pas tout à fait, parce qu'il arrivera forcément un moment où nous atteindrons une limite 
infranchissable, à moins de croire que les hommes seraient devenus éternels ! Le délire actuel 
montre à quel point il y en a qui y croient, inconsciemment certes, ils se comportent comme s'ils y 
croyaient, ce qui montre aussi à quel point ils sont déconnectés de leur nature ou de la réalité.  
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Macron le criminel dégage !  

LVOG - Il fallait un maximum de morts pour justifier les mesures liberticides et antisociales qui 
allaient suivre...  

Covid-19 : Emmanuel Macron avait été alerté en décembre sur les dangers du virus - Yahoo 
Actualités 6 mai 2020  

En décembre 2019, peu avant l'arrivée du Covid-19 en Europe, l'Elysée et le Quai d'Orsay avaient 
reçu des informations alarmantes dont ils n'ont pas tenu compte, révèle le Canard Enchaîné. 
Laurent Bili, l’ambassadeur de France à Pékin, avait ainsi fait part de sa grande inquiétude à 
propos du dangereux virus signalé à Wuhan. Emmanuel Macron et Jean-Yves Le Drian étaient 
alors restés sourds à ces informations.  

Pis, le ministre des Affaires étrangères a attendu fin janvier pour organiser le rapatriement par 
avion des ressortissants français de Wuhan, épicentre chinois du Covid-19, qui fut - en partie - une 
concession française, de 1896 à 1943. "Quand sont parvenues à Paris les informations relatives à 
l’apparition d’un nouveau virus, il était encore possible, pour un président conscient de ses 
responsabilités, de constituer un bon stock de masques, de tests et de respirateurs. Mais Macron 
n’a pas trouvé le temps d’y penser", fait remarquer froidement le palmipède.  

Si le premier cas français de Covid-19 a été officiellement signalé le 24 janvier par les autorités 
sanitaires, le professeur Yves Cohen, chef du service de réanimation des hôpitaux Avicennes 
(Bobigny) et Jean-Verdier (Bondy), a affirmé dimanche qu'un homme d'une cinquantaine d'années 
était déjà infecté 27 décembre. Yahoo Actualités 6 mai 2020  

Commentaires d'internautes.  

1- "Alors c'est pire que ce qui a été jusqu'à ce jour tracé. Aux dernières nouvelles, A. Buzyn avait 
prévenu Macron des risques encourus le 11 janvier (cf. son interview du Monde) et la direction 
générale de la Santé avait été avertie officiellement le 12 janvier par l'OMS via son Bulletin 
d'information (consultable sur le Net). Ce qui revient à admettre aujourd'hui que le gouvernement 
n'a rien fait (!) pendant plus de 75 jours. Edifiant !"  

2- "Cela nous aura fait 20 000 morts de trop et une interdiction de les soigner en préventif à 
l'Hydroxychloroquine."  

- "Bien sûr qu'il était au courant bien avant que l'épidémie arrive en France, il est président et a 
accès a des informations du monde entier 24h sur 24h. Donc la vraie question est : pourquoi n'a-t-
il pas anticipé ? Pourquoi a-t-il attendu si longtemps avant d'agir? L'intérêt des gens qui ont financé 
sa campagne n'est pas celui du peuple, il n'est qu'un pantin tenu par des puissants qui ont 
volontairement laissé l'épidémie arriver et faire des dégâts pour leurs intérêts..."  

3- "Donc il ont n'ont rien fait pendant trois mois. C'est purement criminel. Dans une démocratie, les 
responsables politiques devraient être jugés et condamnés à la prison à vie."  
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Un labo peut en cacher un autre... aux Etats-Unis par exemple.  

LVOG - Question : A qui profite le crime ? A ceux qui l'avaient annoncé à Davos à la même date, 
simultanément, qui s'y étaient minutieusement préparés de longue date et qui l'ont perpétré.  

 

- Covid-19 : des athlètes français contaminés à Wuhan en octobre ? - leparisien.fr 5 mai 
2020  

Plusieurs sportifs, de retour des Jeux mondiaux militaires organisés fin octobre en Chine, se sont 
plaints de symptômes à leur retour. Ils pourraient avoir contracté le Covid-19.  

Ce sont des mots qui n'ont pas fait de bruit sur le moment. Pourtant, ils pourraient offrir un 
éclairage capital dans la difficile recherche des origines du Covid-19. Lors d'un entretien accordé 
le 25 mars au JT de la chaîne locale Télévision Loire 7, pour évoquer l'actualité liée au report des 
Jeux olympiques de Tokyo, Elodie Clouvel, la championne du monde de pentathlon moderne, a 
glissé une réponse précieuse. Ce témoignage pourrait s'avérer tout aussi troublant que l'analyse 
rétroactive de tests conservés à l'hôpital de Bondy qui a permis d'identifier un porteur du virus dès 
le 27 décembre en France.  

Elodie Clouvel venait d'être interrogée sur son éventuelle inquiétude à envisager un été au Japon, 
« sur un continent où s'est déclarée la maladie ». « Non, parce que je pense qu'avec Valentin 
(NDLR : Belaud, son compagnon, pentathlète lui aussi) on a déjà eu le coronavirus, enfin le Covid-
19 », a-t-elle alors lancé.  

« On n'en parlait pas encore »  

Et la jeune femme de 31 ans d'expliquer : « On était à Wuhan pour les Jeux mondiaux militaires fin 
octobre. Et, en fait, il s'avère qu'après on est tous tombés malades. Valentin a loupé trois jours 
d'entraînement. Moi j'ai été malade aussi. […] « Je pense qu'avec Valentin (son compagnon 
également pentathlète, ndlr), on a déjà eu le coronavirus, enfin le Covid-19. Il s'avère qu'après on 
est tous tombés malades. Valentin a loupé trois jours d'entraînement. Moi j'ai été malade aussi. 
[…] J'ai eu des trucs que je n'avais pas eus avant. On ne s'est pas plus inquiété que ça parce 
qu'on n'en parlait pas encore », explique-t-elle. » (Complété avec valeursactuelles.com 5 mai 
2020)  

Sa conclusion est là aussi sans équivoque : « Il y a beaucoup d'athlètes des Jeux mondiaux 
militaires qui ont été très malades. On a eu un contact avec le médecin militaire récemment qui 
nous a dit : je pense que vous l'avez eu parce qu'il y a beaucoup de gens de cette délégation qui 
ont été malades. »  

Pour rappel, jusqu'à aujourd'hui, le premier cas reconnu de Covid-19, en Chine, remonte au 17 
novembre. Les Jeux mondiaux militaires - près de 10 000 athlètes représentant 100 nations - se 
sont, eux, déroulés du 18 au 27 octobre. Ils étaient déjà apparus dans la chronologie des 
événements lorsque Zhao Lijian, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, avait 
laissé entendre sur Twitter, le 12 mars, que le coronavirus pourrait avoir été introduit par la 
délégation américaine y ayant participé.  

Plusieurs témoignages  

Les dires de la sportive vont dans le sens des déclarations d'un autre des 281 autres athlètes 
français membres de la délégation. Ce dernier a assuré à BFM TV être « tombé malade tout 
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comme plusieurs membres de la délégation française » à son retour de Wuhan. (Complété avec 
lepoint.fr 5 mai 2020)  

Elodie Clouvel, de son côté, n'a pas souhaité donner suite à nos sollicitations pour reparler du 
sujet. Sa sortie médiatique du 25 mars n'aurait pas forcément été du goût de la hiérarchie militaire. 
Depuis, il a été d'ailleurs été demandé à la plupart des athlètes de ne plus répondre aux 
journalistes sur le sujet. Comme plusieurs nous l'ont confié : consigne leur a été donnée de 
renvoyer les questions à la direction de la communication des armées. Des athlètes tricolores, 
présents à Wuhan, avaient pourtant reçu, il y a quelques semaines, un appel de l'armée pour les 
rassurer. « On nous dit : il n'y a pas de risque, vous êtes repartis le 28 octobre et le virus est arrivé 
le 1er novembre », témoigne l'un d'entre eux.  

Dans un tel contexte, les Français n'ont aucune raison d'avoir été les seuls athlètes 
potentiellement contaminés. De nombreux malades ont ainsi été répertoriés au sein de la 
délégation suédoise forte d'une centaine de membres, dont certains victimes de fortes fièvres à 
leur retour. « Mais aucune des personnes testées n'a donné de résultat positif » a précisé mi-avril, 
au site NSD, le service de communication des forces armées suédoises. (Elles ne vont pas avouer 
le contraire, personne ne doit être dupe. - LVOG)  

Le site de L'essentiel, rapporte, lui, les témoignages de certains sportifs luxembourgeois. Le 
nageur Julien Henx se souvient d'un contrôle infrarouge de température corporelle à la descente 
de l'avion. Le lanceur de poids Bob Bertemes se souvient que « dans le village ils nettoyaient tout 
deux fois par jour et à minuit ils passaient au nettoyage des rues ». Avant d'ajouter, au sujet du 
nageur Raphaël Stacchiotti : « Il a été malade là-bas. Depuis on le chambre en lui disant que 
c'était lui le premier cas ».  

Ce mercredi soir, le ministère a assuré par communiqué qu' il n'y avait pas eu, « au sein de la 
délégation française des JMME, de cas déclarés auprès du Service de santé des armées (SSA) de 
grippes ou d'hospitalisation pendant et au retour des JMME, pouvant s'apparenter, à postériori, à 
des cas de Covid-19. » (Le ministère de la Guerre couvre les auteurs de cette machination, c'est 
naturel. - LVOG) leparisien.fr 5 mai 2020  

Coronavirus : Elodie Clouvel et d'autres sportifs contaminés à Wuhan en octobre ? - tl7.fr 6 
Mai 2020  

https://www.tl7.fr/replay/reportage-tl7_5/coronavirus-elodie-clouvel-et-d-autres-sportifs-
contamines-a-wuhan-en-octobre_x7tqpjx.html  

Commentaires d'internautes.  

1- "Oui, tout est possible. Et on ne saura peut-être jamais la vérité. Ce n'est peut-être ni les 
Chinois, ni les Américains... ce qui est certain, c'est que l'exploitation de cette épidémie, sans 
proportion avec sa réalité, est l'oeuvre des mondialistes qui ont préparé un tel scénario depuis 
longtemps. C'est pire qu'un complot, une idéologie planificatrice pour détruire les nations et 
instaurer une dictature mondiale."  

2- "Oui, votre réponse me convainc. C’est tellement abasourdissant que le mot qui vient en 
premier c’est « c’est pas possible c’est complotiste » mais effectivement tout est possible et il est 
difficile de savoir la vérité ; les faits issus des langues qui se délient sont de plus en plus 
perturbants ; ce qui sûr en revanche c’est que les intentions dictatoriales du mondialisme 
transparaissent de plus en plus ...pour qui sait voir et entendre. Merci."  
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Qui a dit ?  

- "Les responsabilités ne sont engagées que quand il y a des risques inconsidérés qui sont pris, 
des négligences qui sont faites, ce n'est évidemment pas le cas du protocole sanitaire que nous 
avons établi".  

Réponse : Le ministre de l'Education nationale Jean-Michel Blanquer auditionné à l'Assemblée 
nationale. AFP 7 mai 2020  

LVOG - Ils osent tout les pires pourritures. On est en présence d'un psychopathe endurci qui ne 
mérite ni la camisole de force ni un jugement ce serait lui accorder trop de considération...  

Faites tomber les masques. La fabrique du consentement a conquis l'extrême gauche. A 
droite toute !  

LVOG - Leur indignation sert uniquement à camoufler leur capitulation ou trahison. Macron ne 
pouvait rêver meilleurs alliés.  

- GMI - Pour protéger les enfants et les travailleurs de l’enseignement primaire, grève générale des 
écoles à partir du 11 mai !  

L’appel à la grève générale jusqu’au report de la rentrée scolaire  

C’est la seule voie pour protéger les personnels, les élèves et leurs familles. C’est la seule voie 
pour interdire la circulation du virus et une seconde vague mortelle. GMI 3 mai 2020  

- POID - La Tribune des travailleurs. A la Une : Un déconfinement de tous les dangers par Daniel 
Gluckstein.  

- Le pays va au-devant d’une véritable catastrophe sanitaire, mais aussi sociale et économique.  

LVOG - On se croirait à la tribune de l'OMS !  

- Huit semaines de confinement ont montré, en creux, la puissance de la classe ouvrière.  

LVOG - Traduire : Son impuissance et son inconscience. Et l'imposteur d'en rajouter une couche à 
chaque paragraphe pour alimenter la psychose qui justifie toutes les attaques portées par Macron 
contre les travailleurs.  

- ... la catastrophe qui menace...  
- ... un programme d’urgence pour imposer en particulier (...) la distribution massive et gratuite des 
masques ...  
- ... la catastrophe qui se dessine chaque jour un peu plus...  
- ... la catastrophe qui vient...  

LVOG - Mais quel cinglé !  

Le catastrophisme a servi à Macron à réaliser l'union nationale ou un consensus allant de 
l'extrême droite à l'extrême gauche.  

Le catastrophisme repris par les dirigeants du mouvement ouvrier sert uniquement à resserer les 
rangs de leurs troupes, au détriment de la cause qu'ils prétendaient défendre et qu'ils ont piétinée. 
On a connu autrefois ou plutôt jadis tellement il faut remonter loin dans le temps, une avant-garde 
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qui n'hésitait pas à aller à contre-courant des masses ou du mouvement ouvrier quand leur 
orientation était réactionnaire. De nos jours, dans le même cas de figure, il faut adopter la même 
orientation que les masses même si elle est réactionnaire.  

Ensemble, avec Macron et son gang mafieux, ils auront commis l'exploit dont ils peuvent être fiers, 
d'avoir fait adhérer la presque totalité de la population à cette machination conçue par l'oligarchie 
financière et rendue publique lors du dernier forum de Davos. C'est le seul succès significatif qu'ils 
pourront revendiquer depuis 40 ans... pour le compte de l'oligarchie, du capitalisme, bravo ! J'y 
tiens pour qu'on ne nous accuse pas de sous-estimer leur mérite ou d'être injuste envers eux.  

Etions-nous dans la fabulation ou dans l'outrance, quand nous affirmions que le mouvement 
ouvrier était mort, et qu'il fallait le reconstruire sur la base de la rupture avec le capitalisme et ses 
institutions ?  

Ce principe et cet objectif politique devraient figurer en tête des statuts de tout parti ou syndicat 
ouvrier. Dans le cas contraire, ils n'auraient rien d'ouvrier ou ils incarneraient l'idéologie des 
capitalistes. C'est cela aussi être réellement de gauche.  

Totalitarisme et corporatisme. Le dialogue social est “le maître mot” (La ministre du Travail, 
Muriel Pénicaud).  

- Il faut relancer le débat sur le temps de travail, selon l'Institut Montaigne - LeFigaro.fr 6 
mai 2020  

Comment la France règlera-t-elle la facture de la crise hors-norme du coronavirus? Dans une note 
intitulée «Rebondir face au Covid-19 : l'enjeu du temps de travail», l'Institut Montaigne met les 
pieds dans le plat. Le think tank libéral, sous la plume de l'économiste Bertrand Martinot, fait neuf 
propositions pour relancer l'économie en appuyant sur la corde - sensible - du temps de travail.  

Le think tank libéral n'appelle pas à un retour généralisé aux 39 heures mais propose des 
ajustements pour augmenter la durée du travail, petit bout par petit bout. Il propose notamment de 
supprimer le jeudi de l'Ascension comme jour férié. «Si la France est dans une situation moyenne 
par rapport à ses partenaires européens pour le nombre de jours fériés, elle se caractérise par un 
nombre particulièrement élevé de jours au cours du mois de mai (trois ou quatre jours fériés selon 
les années, dont le jeudi de l'Ascension qui entraîne chaque année un « pont »)», précise-t-on 
dans la note.  

Le HuffPost - L’Institut Montaigne souhaite un “accroissement du temps de travail sans pour autant 
que la rémunération supplémentaire correspondante ne soit versée immédiatement par les 
entreprises”. Par exemple, en intégrant le versement des heures supplémentaires “dans la formule 
de calcul de la réserve minimale de participation versée l’année suivante”, voire ultérieurement.  

Il propose d’“assouplir quelques verrous juridiques persistants” en permettant aux entreprises de 
“déroger au temps de repos minimum quotidien de 11 heures minimum par jour dans le cadre d’un 
accord sur le droit à la déconnexion”. “Le problème du jour, c’est le retour au travail, et sauver 
l’emploi”, a pour sa part déclaré sur Europe 1 la ministre du Travail, Muriel Pénicaud, jugeant que 
le dialogue social est “le maître mot” et estimant que “les entreprises qui ont un bon dialogue social 
(...) aménagent déjà le temps de travail”. Le HuffPost 6 mai 2020  

De même, l'Institut propose que «toute formation figurant sur le plan de développement des 
compétences de l'entreprise pourrait être effectuée en dehors du temps de travail du salarié avec 
l'accord de celui-ci», à condition que la formation en question ne soit pas obligatoire.  
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Ces mesures ne devraient pas seulement permettre aux entreprises de donner un coup 
d'accélérateur soudain à leur activité, argumente l'économiste Bertrand Martinot: «on va vivre 
pendant de nombreux mois avec le virus, donc dans un environnement sanitaire très particulier qui 
va faire perdre énormément de productivité horaire aux entreprises». Une perte que 
l'augmentation du nombre d'heures travaillées devrait venir compenser.  

Des efforts demandés aux services publics  

L'économiste appelle également le service public à contribution en diminuant d'«une dizaine» le 
nombre de RTT dans la fonction publique, «à titre provisoire» et sans compensation salariale 
obligatoire. La crise est selon lui l'occasion de procéder «un nouvel examen de l'organisation du 
temps de travail dans la fonction publique, qui a déjà fait l'objet de nombreux rapports». 
L'économiste souhaite mettre l'administration publique au régime, en mettant à plat, «à moyen 
terme», la question de la durée et de l'aménagement du temps de travail dans ses organismes.  

Le HuffPost - La fonction publique fait l’objet de plusieurs propositions de l’Institut Montaigne, telles 
que la hausse temporaire de la durée de travail pour les “fonctionnaires de secteurs d’activité 
nécessaires à la vie économique ou en tension (...), en contrepartie d’une rémunération 
supplémentaire et après concertation avec les organisations syndicales”. Pour être crédible, l’Etat 
devrait d’abord solder les heures supplémentaires impayées, suggère-t-il. Le HuffPost 6 mai 2020  

Enfin, l'Institut Montaigne appelle à supprimer la première semaine vacances de la Toussaint de 
l'automne 2020 pour les élèves, afin de leur permettre de «rattraper les semaines de scolarité en 
partie perdues durant le printemps et l'été 2020». «Il s'agirait de s'inspirer de la réaction de 
Singapour à la crise du SRAS en 2003, pays qui a supprimé 15 jours de vacances scolaires du 
mois de juin pour rattraper les retards scolaires accumulés», argumente-t-il.  

Mesures très politiques  

Les propositions formulées par l'Institut Montaigne ne sont pas sans rappeler les propos le 
président du Medef. «Il faudra bien se poser la question tôt ou tard du temps de travail, des jours 
fériés et des congés payés pour accompagner la reprise et faciliter, en travaillant un peu plus, la 
création de croissance supplémentaire», avait ainsi estimé Geoffroy Roux de Bézieux dans nos 
colonnes, le 10 avril.  

Contacté par nos soins, le ministère du Travail n'a pas réagi à la note du think tank pour l'heure. 
Au sein du gouvernement, le sujet très sensible du temps de travail n'a été publiquement évoqué 
que par la secrétaire d'État à l'Économie, Agnès Pannier-Runacher. «Il faudra probablement 
travailler plus que nous ne l'avons fait avant. Il faudra mettre les bouchées doubles pour créer de 
la richesse collective», avait-elle déclaré mi-avril, dans la droite ligne des préconisations du Medef 
et de l'Institut Montaigne. LeFigaro.fr 6 mai 2020  

Commentaires d'internautes.  

1- "Il va y avoir un record mondial de chomeurs et il faut travailler plus ? Où est la logique ?"  

2- "On attend la réaction de l'institut Montaigne, sur le fait que les assurances, vont verser des 
milliards en dividendes, au mois de Juin....Ils sont scandalisés ?...Ou, ils palpent ?"  
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Faites tomber les masques ou en famille. La véritable nature réactionnaire de Mélenchon et 
LFI éclate au grand jour. "Demi-tour… droite !  

LVOG - La guerre et les crises sont des épreuves révélatrices et destructrices pour les 
opportunistes  

Covid-19 : quand Mélenchon rentre les griffes - LePoint.fr 7 mai 2020  

Le leader de La France insoumise annonce qu'il abandonne la stratégie du choc frontal contre le 
gouvernement. Objectif : attirer les électeurs modérés. LePoint.fr 7 mai 2020  

Demi-tour… droite ! Dans un entretien donné à Leading European Newspaper Alliance (Lena), une 
alliance de journalistes européens, et relayé par le journal espagnol El Pais, Jean-Luc Mélenchon 
annonce un changement drastique de direction. Si le leader de La France insoumise assume qu'il 
a usé « jusqu'à maintenant » de « la stratégie du choc frontal » sur tous les sujets, comme « 
générateur de conscience politique », il la considère comme désuète en période de crise sanitaire 
et trompette une approche toute nouvelle : « Il n'est pas question d'agresser ceux qui nous 
gouvernent », prévient-il. LePoint.fr 7 mai 2020  

LVOG - Hier, quand il se plaignait d'être victime d'amalgames avec l'extrême droite, nous les 
dénoncions. Si demain s'il se plaignait d'être victime d'amalgames avec l'extrême-centre de 
Macron, nous ne les dénoncerions pas puisqu'ils seraient légitimes. 

La machine infernale à fabriquer le consentement a fait du bon boulot.  

Sondage Odoxa Dentsu Consulting pour Le Figaro et Franceinfo. lefigaro.fr 6 mai 2020  

Les Français sont persuadés que la sécurité promise pour le déconfinement ne sera pas au 
rendez-vous que ce soit dans les écoles (69 %) où les transports (74 %).  

Sur ce dernier point, la défiance est d’autant plus forte que l’on se rapproche des grands centres 
urbains, à commencer par la région parisienne où la densité des transports est plus forte que dans 
le reste de la France. «80 % des “Parisiens” se montrent pessimistes à ce sujet», souligne ainsi 
l’étude.  

Les Français expriment une grande confiance dans les entreprises pour qu’elles assurent un 
niveau de sécurité suffisant à leurs salariés. «Ce résultat vient confirmer un autre enseignement 
inattendu de cette crise sanitaire, souligne Odoxa. La réhabilitation de l’entreprise dans le cœur 
des Français.» lefigaro.fr 6 mai 2020  

Ceci explique cela et pas seulement en France  

- Etat d'urgence: Gilles Le Gendre (LREM) s'attend à une nouvelle prolongation après juillet - AFP 
6 mai 2020  

Le chef de file des députés LREM Gilles Le Gendre ne "pense pas que ce soit la dernière fois 
qu'on ait à prolonger l'état d'urgence" sanitaire et s'attend à discuter d'une nouvelle prolongation 
en juillet, a-t-il indiqué mardi. AFP 6 mai 2020  

- Coronavirus: L'état d'urgence prolongé en Espagne - Reuters 6 mai 2020  

Le Parlement espagnol a approuvé mercredi la prolongation pour deux semaines à compter de 
dimanche de l'état d'urgence en vigueur pour lutter contre l'épidémie due au coronavirus. Reuters 
6 mai 2020  



 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
13

Le pire virus, c'est lui, effrayant !  

- Masqué, Macron visite une école de Poissy pour rassurer sur la rentrée - AFP 6 mai 2020  

Portant pour la première fois un masque grand public, en tissu bleu nuit, Emmanuel Macron a 
visité mardi matin une école de Poissy (Yvelines) et discuté avec des maires pour tenter de 
rassurer sur une rentrée très contestée après le 11 mai. AFP 6 mai 2020  

Ministère de la Vérité. Les médias-oligarques se chargent très bien eux-mêmes de la police 
de la pensée.  

- Le gouvernement renonce à son service controversé "Désinfox coronavirus" - AFP 5 mai 2020  

LVOG - Ne cherchez plus, il a renoncé à tout. Ce sont les idéologues et les technocrates au 
service de l'oligarchie qui leur dictent la politique qu'il doit appliquer. Hier, c'était le GIEC sur le 
climat, aujourd'hui c'est l'OMS sur le coronavirus, et on pourrait multiplier les exemples par 
dizaines ou centaines depuis 40 ans.  

Totalitarisme. Etat policier permanent.  

Déconfinement: Pécresse réclame des forces de l'ordre ou de sécurité dans les gares - AFP 
7 mai 2020  

La présidente de la région Ile-de-France, Valérie Pécresse, a réclamé mardi des "renforts" en 
forces de l'ordre ou de sécurité dans les gares pour mieux filtrer les usagers des transports et faire 
respecter la distanciation pour le déconfinement à partir de lundi. AFP 7 mai 2020  

L'oligarchie ne lésine pas sur les moyens pour faire taire les scientifiques qui les 
dérangent.  

- Prêt à faire des «conclusions très significatives» sur le Covid-19, un professeur tué par 
balles - sputniknews.com 6 mai 2020  

Un professeur de l’université de Pittsburgh qui était sur le point d’annoncer «des conclusions très 
significatives» concernant le Covid-19, selon son université, a été tué par balles ce week-end. Le 
meurtre a été suivi par le suicide de l'auteur de l'attaque, fait savoir la police américaine citée par 
CNN. sputniknews.com 6 mai 2020  

Commentaire d'un internaute  

- "Un scientifique qui va donner des informations très significatives sur le Covid19 qui se fait tuer, 
ça signifie très clairement que le Covid19 n'a rien de naturel. Quant au suicide du tueur, c'est juste 
qu'il a été éliminé (on déguise généralement ce "nettoyage" en suicide ou en accident)."  

C'est toujours bon à savoir.  

- Où en est le débat sur l’Hydroxychloroquine ?  

https://www.youtube.com/watch?v=eqb1VXHKAAs  

- Pour FrontPopulaire.fr, la revue de Michel Onfray, le combat de Didier Raoult contre le 
coronavirus 4 mai 2020 https://www.youtube.com/watch?v=-juM9NdKDJ0  
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- Didier Raoult se confie à Apolline de Malherbe sur BFMTV 1 mai 2020  

https://www.youtube.com/watch?v=cj4bGVszZP8  

- Le médicament «sur lequel la France a misé ne marche pas», estime Didier Raoult - 
sputniknews.com 05 mai 2020  

Le professeur Didier Raoult a critiqué le choix de la France de miser sur le Remdesivir pour lutter 
contre le Covid-19. Selon lui, le traitement à l’hydroxychloroquine est plus efficace et a fait la 
preuve de sa non-toxicité.  

Dans le cadre d’un entretien filmé par l'Institut hospitalo-universitaire (IHU) Méditerranée, le 
professeur Didier Raoult a pointé du doigt le recours au Remdesivir, un antiviral actuellement testé 
dans la lutte contre le coronavirus.  

Selon lui, la France a misé sur ce médicament qui s’est révélé inefficace.  

«Le médicament sur lequel la France a beaucoup misé, qui est le Remdesivir, ne marche pas. Il y 
a une énorme étude multicentrique qui a été faite, contre placebo, qui montre que ça ne marche 
pas. On sait maintenant […] que le Remdesivir ne permet pas de sauver les gens. Il n’y a pas de 
différence dans la mortalité», a-t-il ainsi commenté au cours de cet entretien.  

Le Remdesivir a en particulier été utilisé en France pour traiter l’un des premiers malades du 
coronavirus, fin janvier, au CHU de Bordeaux, comme le rapporte Le Parisien.  

L’hydroxychloroquine non toxique  

Par contraste, le professeur Didier Raoult a affirmé que le traitement à l’hydroxychloroquine s’était 
révélé plus efficace. Il a également assuré que la toxicité de ce traitement, qu’il promeut depuis le 
début de l’épidémie, n’était pas avérée.  

«Nous n’avons eu aucune toxicité avec l’hydroxychloroquine. On n’attendait pas qu’il y ait une 
toxicité, c’est un fantasme. Je ne sais pas d’où il est parti. Était-ce un fantasme pour promouvoir le 
Remdesivir? […] Je n’en sais rien. Mais ce n’est pas raisonnable», a-t-il déclaré dans cette vidéo.  

L’infectiologue conclut en soulignant l’importance de travailler désormais sur les possibles 
séquelles laissées par la maladie. Il en appelle à un suivi régulier des personnes anciennement 
infectées, dont certaines pourraient présenter «une évolutions vers une insuffisance respiratoire». 
sputniknews.com 05 mai 2020  

Quelle catastrophe ! Quel délire !  

- La «gravité monstrueuse» du coronavirus est un «délire», affirme Didier Raoult - 
sputniknews.com 05 mai 2020  

Le professeur Didier Raoult a émis quelques réserves sur la gravité de l’épidémie actuelle, 
affirmant que les taux de mortalité et la contagiosité du Covid-19 n’étaient pas extrêmes.  

Le professeur Didier Raoult est revenu sur la gravité de l’épidémie de coronavirus, dans une vidéo 
réalisée par l'Institut hospitalo-universitaire (IHU) Méditerranée, où il exerce ses fonctions.  

Estimant que la pandémie touchait à sa fin, l’infectiologue s’est autorisé à tirer un premier bilan, 
soulignant les faibles taux de mortalité liés au Covid-19.  
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«Tout le délire autour de la gravité monstrueuse de cette maladie est déraisonnable. Ce n’est pas 
vrai. Globalement ça ne présente pas à la fin une surmortalité exceptionnelle. C’est grave chez les 
sujets déjà à risques, qu’il fallait essayer de détecter et de traiter le plus tôt possible», a-t-il ainsi 
expliqué dans cet entretien filmé.  

Selon lui, l’épidémie prend une forme de cloche qui est «très banale, pour les maladies virales», 
soulignant qu’elle se comportait comme toutes les autres.  

Et d’exprimer encore une fois ses doutes quant à un éventuel rebond.  

«On voit qu’on s’approche de la fin. Les réanimations se vident, la mortalité diminue. Tout ça est 
en train de disparaître. Personne ne sait si ça réapparaîtra l’année prochaine».  

Une faible contagiosité en fin de compte  

Le professeur Didier Raoult a également avancé le faible taux d’hospitalisation des plus jeunes, 
estimant pour sa part ne pas avoir eu affaire à des «forme exceptionnelle de gravité chez l’enfant».  

Selon l’infectiologue, la contagiosité du virus a été également surestimée, et s’avère moins 
importante que prévue.  

«La contagiosité ne paraît non plus si extraordinaire qu’on le disait. On peut estimer […] que peut-
être 3% de la population a été touchée. C’est beaucoup moins qu’une grippe par exemple. La 
contagiosité n’a pas été extrême et elle est probablement de plus en plus basse puisqu’on est en 
fin d’épidémie», déclare-t-il dans cette vidéo. sputniknews.com 05 mai 2020  

Dépités par l'insuffisance de morts à l'échelle mondiale, les criminels fantasment.  

- Des virologues allemands prédisent «avec une grande certitude» une deuxième vague de 
Covid-19 - sputniknews.com 06 mai 2020  

Alors que la pandémie de coronavirus a déjà tué plus de 257.000 personnes à travers le monde, 
des virologues de l’Institut Robert Koch en Allemagne affirment «avec une grande certitude» qu’il y 
aura une nouvelle vague. Le chef de l’Institut a souligné l’importance d’y être bien préparé.  

L’humanité peut être confrontée à de nouvelles vagues de propagation du coronavirus, a déclaré 
Lothar H. Wieler, président de l’Institut Robert Koch (RKI) auprès du ministère allemand de la 
Santé lors d’une conférence de presse mardi 5 mai.  

«Les virologues conviennent en grand nombre qu'il y aura "avec une grande certitude" une 
deuxième vague», a-t-il indiqué avant d’ajouter: «Beaucoup ont supposé qu'il y aurait également 
une troisième vague».  

La deuxième vague a déjà été prédite par de nombreux scientifiques et personnalités politiques. 
Ainsi, la représentante de l’Organisation mondiale de santé en Russie, Melita Vujnovic, a déclaré 
le 30 avril aux médias russes qu’elle était imminente car la majorité de la population mondiale n’est 
pas immunisée. sputniknews.com 06 mai 2020  

- Quel est le risque d’attraper le coronavirus chez soi? La réponse d’un scientifique - 
sputniknews.com 06 mai 2020  

La possibilité de contracter le coronavirus chez soi a été évaluée par un virologue russe Anatoli 
Alschtein. Selon lui, l’infection peut être transmise aussi bien par des personnes venant de 
l’extérieur que par des produits alimentaires et des objets.  
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«À titre de précaution, il faut utiliser de l’eau bouillie, laver les fruits et les légumes, sans oublier de 
faire un traitement thermique des produits», a déclaré à la la chaîne russe 5-tv le virologue et 
professeur, tout en précisant qu’un tel risque est minime.  

Afin de ne pas attraper le virus par l’intermédiaire des personnes cohabitant avec vous et qui 
peuvent être des sources potentielles de contamination, le spécialiste préconise les fameux gestes 
barrières:  

«Pour cela, il faut porter un masque, se laver les mains et se distancier au maximum, notamment 
garder une distance d’au moins deux mètres avec l’autre personne». sputniknews.com 06 mai 
2020  

- Une souche dominante du coronavirus plus contagieuse que celle d’origine aurait été 
identifiée - sputniknews.com 05 mai 2020  

Des scientifiques disent avoir identifié une souche du nouveau coronavirus qui, depuis son 
apparition en février en Europe et sa rapide propagation aux États-Unis, se montre plus 
contagieuse que celle qui circulait pendant les premières semaines de l’épidémie en Chine, écrit 
Los Angeles Times.  

Une étude menée par des chercheurs du laboratoire national de Los Alamos a révélé l’existence 
d’une souche du nouveau coronavirus responsable, selon eux, de la rapide propagation du Covid-
19 en Europe et aux États-Unis à partir du mois de février, relate Los Angeles Times.  

Les scientifiques ont notamment analysé 6.000 séquences de virus provenant de plusieurs pays 
du monde après quoi ils ont réussi à identifier 14 mutations qui ont eu lieu parmi environ 30.000 
paires de base d’ARN constituant le génome de l’agent pathogène.  

L’étude a été concentrée sur la mutation baptisée D614G qui s’est avérée responsable du 
changement des fameuses protubérances protéiques à l’aide desquelles le virus entre dans les 
cellules humaines.  

D’après l’étude, partout où cette dernière souche est apparue, elle a rapidement infecté beaucoup 
plus de personnes que les souches antérieures issues de Wuhan, en Chine. Ainsi en quelques 
semaines, c'était la seule souche qui était répandue dans certains pays. Sa prédominance sur ses 
prédécesseurs montre qu’elle est plus contagieuse bien que les raisons n’en soient pas encore 
évidentes.  

Par exemple, Washington a été parmi les premiers États américains touchés par la souche 
d'origine fin février, mais déjà le 15 mars, la souche mutée avait commencé à dominer. New York 
a été frappée par le virus d'origine vers cette date, mais en quelques jours, la nouvelle souche a 
pris le relais.  

L'étude de Los Alamos n'indique pas que la nouvelle souche du virus est plus meurtrière que celle 
d’origine, mais les personnes infectées par la souche mutée semblent avoir une quantité de 
particules virales plus élevée.  

En plus de se propager plus rapidement, la nouvelle souche peut rendre les personnes guéries 
vulnérables à une réinfection, avertit le rapport.  

Quoi qu’il en soit, l'étude prévient que si la pandémie ne diminue pas à mesure que le temps se 
réchauffe, le virus pourrait subir d'autres mutations pendant que les scientifiques préparent les 
premiers traitements médicaux et des vaccins. sputniknews.com 05 mai 2020  
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La sale besogne achevée, il s'éclipse.  

- Neil Ferguson démissionne du SAGE - Réseau Voltaire 6 mai 2020  

Le professeur Neil Ferguson a démissionné du Scientific Advisory Group for Emergencies (conseil 
scientifique consultatif pour les situations d’urgence) (SAGE) britannique.  

Le SAGE est un organisme dépendant du Comité COBRA (Cabinet Office Briefing Rooms) chargé 
de la Sécurité nationale du Royaume-Uni.  

Le professeur Ferguson conseille les gouvernements britanniques depuis une vingtaine d’années. 
C’est lui qui, en 2001, avait conseillé au Premier Ministre, Tony Blair, d’abattre six millions de têtes 
de bétail par crainte de la fièvre aphteuse ; une mesure qui coûta 10 milliards de livres à 
l’agriculture britannique et marqua la fin de son élevage bovin [1].  

Le professeur Ferguson n’a cessé de prophétiser toutes sortes de calamités, dont 550 000 décès 
du Covid-19 au Royaume-Uni si un confinement généralisé obligatoire et des distances sociales 
n’étaient pas mises en œuvre. Ces mesures n’ont jamais été testées lors d’épidémies 
précédentes. En France, il est parvenu à convaincre le président Emmanuel Macron d’adopter ce 
plan d’urgence sanitaire.  

Le professeur Ferguson n’est pas médecin, mais statisticien.  

Il a démissionné après que le Daily Telegraph ait révélé qu’il n’appliquait pas lui-même les règles 
qu’il avait imposées au pays. Il recevait sa petite amie chez lui en plein confinement.  

[1] « Covid-19 : Neil Ferguson, le Lyssenko libéral », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 18 
avril 2020. Réseau Voltaire 6 mai 2020  

A bas Charlie !  

- Corruption de la presse - Réseau Voltaire 6 mai 2020  

Chaque pays a connu dans son histoire des scandales d’achat secret de médias par des agents 
économiques. C’est aujourd’hui le cas au niveau européen.  

Par exemple, la Bill and Melinda Gates Foundation a versé en 2019 :  

- Der Spiegel : 2 537 294 $  
- Die Zeit : 297 124 $  
- Le Monde : 2 126 790 $  
- The Atlantic : 500 222 $  
- The Bureau of Investigative Journalism : 1 068 169 $  
- The Guardian : 175 000 $  
- The Project Syndicate (tribunes libres) : 1 619 861 $  

Notez bien qu’en finançant des enquêtes (Bureau of Investigative Journalism) ou en rémunérant 
des auteurs de tribunes libres traduites et diffusées en plusieurs langues (Project Syndicate), le « 
donateur » « soutient » tous les journaux qui les reprennent sans avoir à leur verser directement 
d’argent. Réseau Voltaire 6 mai 2020  
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Et il ne s'est pas effondré en moins de 10 secondes, comme c'est étrange !  

Un gratte-ciel résidentiel en proie aux flammes aux Émirats arabes unis - sputniknews.com 
05 mai 2020  

Un gratte-ciel de 45 étages a été ravagé par le feu dans l’émirat de Charjah dans la soirée du 
mardi 5 mai, indiquent les médias locaux.  

Plusieurs vidéos de témoins montrent que le feu s’est rapidement propagé et a englouti presque 
tout le bâtiment. sputniknews.com 05 mai  

L'autre fascisme ordinaire.  

- Le gouvernement israélien approuve l'extension d'une colonie de Cisjordanie - Reuters 6 
mai 2020  

"Environ 7.000 logements" peuvent être construits sur le terrain concerné, précise le ministère de 
la Défense dans un communiqué. "La dynamique de construction ne doit pas s'arrêter une seule 
seconde", a par ailleurs tweeté le ministre, Naftali Bennett, qui est également chef de file de la 
Nouvelle droite, un parti nationaliste religieux.  

Le Premier ministre Benjamin Netanyahu, qui tente de former un gouvernement d'union nationale, 
a promis d'annexer les colonies de Cisjordanie ainsi que la vallée du Jourdain et souhaite entamer 
le 1er juillet les discussions à ce sujet avec les membres de l'exécutif.  

Les Etats-Unis se sont dits prêts à reconnaître cette annexion, dans le cadre du plan de paix 
présenté en février par Donald Trump.  

"La souveraineté en Judée-Samarie (Cisjordanie, ndlr) et dans la vallée est une décision 
israélienne. Nous sommes prêts", réaffirme l'ambassadeur américain en Israël David Friedman, 
dans un entretien accordé à Israel Hayom. Reuters 6 mai 2020  

 


